

## ABSTRAK

Skripsi ini membahas tentang sejarah lembaga pendidikan yang berjudul “Yayasan Bunda Perwakilan Sumatera Tahun 1979-2012”, yang dikategorikan sebagai sejarah lembaga dan termasuk dalam sejarah pendidikan. Penulisan ini bertujuan untuk mendeskripsikan latar belakang berdirinya Yayasan Bunda Perwakilan Sumatera Barat, perkembangan yayasan tahun 1979-2012, bentuk pengelolaan aktivitas yayasan dalam memperjuangkan pendidikan yang bermutu serta upaya dalam meningkatkan kesehatan masyarakat.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penulisan sejarah. Beberapa langkah yang dipakai adalah pengumpulan bahan sumber (heuristik), kritik sumber, Interpretasi, dan historografi atau penulisan. Pengumpulan bahan sumber dilakukan melalui studi pustaka dan studi lapangan. Studi pustaka dilakukan untuk mengumpulkan sumber-sumber skunder berupa data tertulis, sedangkan studi lapangan untuk memperoleh data primer dilakukan dengan cara wawancara yang menggunakan metode sejarah lisan dengan informasi yang terkait dengan objek penelitian.

Yayasan adalah suatu badan hukum yang terdiri atas kekayaan yang dipisahkan dan diperuntukkan untuk mencapai tujuan tertentu. Berdirinya Yayasan Bunda Perwakilan Sumatera Barat tidak terlepas dari peran Yayasan Bunda yang telah lebih dahulu berdiri di Jakarta pada tanggal 15 April 1971. Yayasan yang dipelopori oleh para tokoh wanita Sumatera Barat diantaranya Nelly Adam Malik, Ratna Tanoen Rahman Tamin, Dra. Syamsinoer Adnoes, serta Ratna Maida Hasjim Ning. Pendirian yayasan ini diharapkan mampu menjadi sebuah organisasi yang turut serta dalam memperjuangkan pendidikan yang bermutu dengan biaya terjangkau serta meningkatkan kesehatan masyarakat, sehingga membawa perubahan yang lebih baik untuk kemajuan masyarakat di Sumatera Barat.

Bentuk eksistensi yayasan ini adalah mendirikan dua lembaga pendidikan setingkat menengah pertama dan menengah atas, yaitu SMA Bunda Padang yang didirikan tahun 1979, serta SMP Bunda Padang yang didirikan tahun 1980. Kegiatan lain yang juga diusahakan oleh pihak Yayasan Bunda Perwakilan Sumatera Barat dalam bidang kesehatan masyarakat, maka didirikanlah sebuah Poliklinik Gigi Umum Bunda pada tahun 1986.